

Capriles: Continuaré mi lucha por recuperar el país

Autor Administrator

Friday, 13 de October de 2017

Modificado el Friday, 13 de October de 2017

El gobernador del estado Miranda, Henrique Capriles Radonski, le aseguró a los mirandinos que van a quedar en buenas manos si votan por el actual alcalde del municipio Sucre, Carlos Ocariz.

Caracas.- El gobernador del estado Miranda, Henrique Capriles Radonski, afirmó este miércoles que continuará en la lucha por recuperar el país.

Capriles resaltó que luego de cerrar su gestión como mandatario regional se encargará de recorrer las entrañas de Venezuela. Ustedes saben ahora para donde voy, no es un cargo, es un país, es un pueblo, es una Patria, es Venezuela.

Durante el acto de cierre luego de estar al frente de la gobernación por nueve años, pidió a los mirandinos salir a votar este domingo 15 de octubre en las elecciones regionales por el actual alcalde del municipio Sucre, Carlos Ocariz, porque van a quedar en buenas manos.

Para Capriles, si no votas, no vas a castigar a un partido o a un político, se castiga usted mismo. No hay excusa para no votar y dejar ese espacio vacío, si usted lucha por su voto tendrá más oportunidades de lograr lo que queremos, por eso vayan a votar el próximo domingo.

Miranda no vuelve a la oscuridad, no se ha puesto de rodillas y no se pondrá de rodillas ante ningún poderoso, a pesar de que

Recordó que cuando inició la campaña como candidato a la gobernación en el año 2008 conseguimos unos poquitos y no hubiésemos podido llenar Miranda, estos poquitos ganamos la gobernación y hoy le ganamos a cualquiera.

Destacó que siempre han superado las adversidades, por ello agradeció a los trabajadores de la Gobernación de Miranda por acompañarlo durante sus nueve años de gestión.

El dirigente político acotó que el candidato a la Gobernación de Miranda por el Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Héctor Rodríguez, en su época como ministro de la Educación, le negó particularmente a ese estado los recursos y se opuso a que los maestros de esa región tuvieran un aumento de sueldo por eso insistió que no se dejen engañar.

http://www.eluniversal.com/noticias/politica/capriles-continuare-lucha-por-recuperar-pais_673594

